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本日の卓話

今後の卓話予定

イニシエーションスピーチ

	 	 	 後上　清会員

８/14	 休　　会（夏休み）
８/21	 「リハビリよもやま話」	 永寿病院　作業療法士　野谷吉典様
８/28	 「法人保険加入の裏ワザ」	 ㈱ホロスプランニング　加藤睦夫様
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　2013ー 2014年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「ロータリーを実践し　みんなに豊かな人生を」
	 	 R . I . 会 長	 ロン	D・バートン
	 	 地区ガバナー	 吉 　田　建　二
クラブテーマ	 「参加し行動しよう」	
	 	 クラブ会長	 藤 　掛　靖　元

会長報告＜藤掛会長＞

・先週は気仙沼のカキの養殖についての話し

でした。ここ何回か被災地関連の話しが続

きます。本日は「気仙沼を食す会」のご案

内です。

　「参加し行動しよう」のテーマを具体的な

形にするため、本年度は基本方針として 4

つの柱を作りました。その一つに、「ロー

ターアクトの活動について理解を深める」

があります。もともと個人的にボランティ

ア活動に参加してゆく中に、昨年 5月に地

区ローターアクトが気仙沼で仕事創出プロ

ジェクトを展開していることを知り、参加

をさせていただきました。それまでロータ

ーアクトについてほとんど知らなかったの

ですが損得抜きに取り組んでいる姿を見て

８月お誕生日祝	 2	日	（56 才）	小池茂之君	 18	日	（64 才）	 斎藤彰悟君

前回（7/24　1323 回例会）の記録

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

東日本大震災で被災された皆様に一日も早い平和と復興がおとずれますように
お祈り申しあげます。このような時こそ、我々ロータリアンは『五大奉仕』を実行・
実践しましょう。明日の日本と世界はみんなの手の中に！

	 45 名	 3 名	 ３名	 39 名	 1 名	 97.50％	 1321 回例会修正　欠席 3名・出席率 92.50％

◆ゲスト ２名 　東都水産株式会社　冷凍塩魚部長　赤星博之	様

	 	 日本おさかなマイスター協会事務局　大森良美	様

◆ビジター １名 東京浅草 RC　三柴直道	様



委員会報告

＜親睦活動委員会　浜中委員長＞

・納涼会、会員19名、奥様５名の24名の参加

を頂けました。８月７日の例会時にご集金さ

せて頂きますのでよろしくお願いします。

＜IT推進委員会　立野委員長＞

・HPの件、遅れ、大変ご迷惑をお掛けして

おります。今週中リニューアル予定です。

宜しくお願い致します。

＜岩田米山カウンセラー＞

・先週土曜日米山奨学生リンダさんと2580地

区の米山梅吉記念館の日帰りバスツアーに

参加してきました。ランチバイキングもあ

ったのですが、リンダさんは、イスラム教

のラマダンで断食中で水すら飲めず、とて

もカワイそうでした。ただ、リンダさんに

とっては思いで深き行事になったと思いま

す。

幹事報告＜伊石幹事＞

・例会変更のお知らせが来ております。詳し

くはクラブ事務所にてご確認下さい。

・第12回ロータリー日韓親善会議のご案内が

来ております。詳しくはクラブ事務所にて

ご確認下さい。

・来週７月31日㈬は休会となります。次回の

例会は来月の８月７日㈬となります。又、

７日は例会終了後理事会を開催致します。

理事・役員の方はご出席の程お願い致し

ます。

是非この事をクラブにフィードバックした

いと思い本年度の方針に入れました。

　この「気仙沼を食す会」は「ローターアク

トの活動について理解を深める」方針の一

環です。また地区ローターアクトが展開す

る「気仙沼仕事創出プロジェクト」の一つ

で、ロータアクトが支援している気仙沼の

水産加工会社の商品を食材を置いていただ

ける都内の居酒屋、レストランで、ロータ

ーアクト、ロータリアン、そのお知り合い

の方などが集まりロータアクトとの懇親を

深め、被災地の食材を食べることで間接的

に復興支援につなげよう、という企画です。

わがクラブのメンバーの太田さんの御子息

の太田伸介さんが経営しております、稲荷

町の「蕎麦しん」さんでも開催をいたしま

した。今回は、宮村さんの義理の息子さん

の林勲さんが経営している、門前仲町のビ

アホール「ガブリエ」さんに於いて 1階を

貸切にしまして開催を致します。そこでは

最初に連絡事項、気仙沼仕事創出プロジェ

クトの活動状況報告等がなされそれから懇

親会となります。ローターアクトの活動を

知り彼らと交流のできる良い機会です。そ

して復興支援にも繋がります。お時間のあ

る方は是非ご参加いただければと思います。

　

　本日例会終了後、会長ノミニー推薦委員会

を開催いたします。委員の方はクラブ事務

所にご集合下さい。



卓　話

　「築地市場と魚」

東都水産㈱　冷凍塩魚部長
赤　星　博　之	様

日本おさかなマイスター協会　事務局
大　森　良　美	様

ニコニコボックス

＜藤掛、伊石＞

・赤星博之様、大森良美様、本日の卓話楽し

みにしております。

＜山尾、後上、関原、立野、原田、宮村、小池＞

・本日の卓話「築地市場と魚」東都水産㈱冷

凍塩魚部長　赤星博之様、日本おさかなマ

イスター協会事務局　大森良美様、宜しく

お願い致します。

＜園部＞

・100％出席の表彰をして戴きまして誠に有

難うございました。

＜旧会報委員会＞

・旧会報委員会の打ち上げ、大塚さんの寄付

により余りました。残金１万円ニコニコし

ます。

＜山尾＞

・井田さん、歌舞伎座のチケットを有難うご

ざいました。お陰様で楽しく観劇してきま

した。相方も宜しくとの事です。

＜中村＞

・子供や孫、夏休みだ‼

　海に山に、お父さんおじいちゃん老体にム

チ打ってガンバロー。

＜藤掛＞

・小池さん、お世話をおかけいたしました。

ありがとうございました。

＜天笠、浜中＞

・松山英樹プロ、全英オープン選手権６位。

来年の出場権獲得おめでとう。次のメジャ

ー全米プロは優勝だ。

＜天笠、藤田、古谷、小林（博）、斎藤、大塚、

上原、海内、松本、井田＞

・英キャサリン妃、潮田君と同じ誕生日に

王子出産おめでとうございます。



＜今週担当　岩田　幸一＞

今日はリアルな築地市場のお話しをし

たい。そして漁業の環境を知ってもら

い、魚をもっと食べてもらいたい。

築地市場は、今から 78 年前の昭和 10

年 2月 11日に開場した。日本橋にあっ

た市場が築地へ移転した。市場がなぜ

必要なのか、と言われることがある。

生鮮食料品を大量に捌くために市場は

必要だ。砂時計を想像してほしい。

そのくびれた部分が市場だ。市場機能

には①集荷・分荷②価格決定③決済④

情報提供⑤衛生保持がある。

いま、旬を迎えている魚介類には、マ

アジ、イサキ、マイワシ、ハモ、サザ

エ、アワビ、スズキ、コチなどがある。

ほかに、ロシア海域のベニザケの新物

が入ってきており、脂があって美味し

い。しらす干しは、今年は漁獲量が多

く価格が昨年の半分なので食べ時だ。

日本の排他的経済水域は世界で 6番目

の広さだ。日本には世界三大漁場の一

つがあり、それは三陸沖の北西太平洋

海域だ。あとの 2つはノルウェー沖の

北東大西洋海域、カナダ沖の北西大西

洋海域だ。寒流と暖流が混じり合う日

本周辺の海域では、多種多様な魚介類

が漁獲されているが、いま、日本人の

魚介類の消費量は減少している。平成

元年には 1 年間に 1 人当たり 70kg を

食べていたが、平成21年は54kgに減っ

ている。魚介類の消費量が多い国 10

カ国のなかで、消費量が減っているの

は日本だけだ。

数年前に 1日当たりの魚介類の摂取量

が肉類に逆転され、いまやその差が広

がっている。魚料理は「骨がある」「食

べるのが面倒」といった理由で嫌われ

ているようだ。しかし、「魚が嫌い」

という理由ではないので、少し安堵し

ている。魚にはEPAや DHA、タウリ

ンやカルシウム、鉄分などが多く含ま

れている。魚は健康にいい。今日の夜

は、ぜひ、魚を食べてほしい。最後に、

築地市場と浅草寺は付き合いが深く、

宝蔵門の黒い提灯や本殿脇の天水桶等

には「魚河岸」の字が見て取れる。

本日はこのような話をする機会をいた

だき、誠にありがとうございました。


